



Comunicado Núm. 167/2023

CON LA INAUGURACIÓN DE DOS GRANDES OBRAS DEMOSTRAMOS QUE VENIMOS A DAR RESULTADOS A LA ZONA NORTE: ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ

- *Inaugura calle 5 de Mayo en San Pablo Autopan y la calle Sinaloa en San Andrés Cuexcontitlán*
- *“Es un compromiso personal, es como una firma, cada banqueteta que ustedes vean es una dedicatoria de su servidor para nuestras mujeres”: Presidente Municipal*

Toluca, Estado de México, 28 de febrero de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, demuestra con hechos que en la capital mexiquense se dan buenos resultados, por lo que llevó a cabo la inauguración de dos grandes obras en la zona norte: la rehabilitación de la calle 5 de Mayo, Barrio Pueblo Nuevo, delegación San Pablo Autopan, y la pavimentación, guarniciones y banquetas de la calle Sinaloa, en la subdelegación Jicaltepec Cuexcontitlán, en San Andrés Cuexcontitlán.

“Venimos a dar resultados, que es lo que importa, me da gusto que podamos hacer un recuento del trabajo que se ha hecho con nuestro equipo, los delegados, en esta emblemática zona de Toluca. Hoy venimos a entregar una obra más pero tenemos varias en proceso y, por supuesto, hay obra programada para este año”, expresó el Alcalde, ya que reiteró que por cada obra de rehabilitación de calles que se efectúa en el centro, se hacen 15 más en las delegaciones.

El Presidente Municipal dio a conocer que “queremos que nuestras mujeres caminen seguras, por esta razón, todas las pavimentaciones, todas las rehabilitaciones e incluso por donde pasemos con el bacheo, vamos a poner especial atención al asunto de banquetas para nuestras queridas mujeres, porque este es un compromiso personal, es como una firma, así que cada banqueteta que ustedes vean es una dedicatoria de su servidor para nuestras mujeres”.

Martínez Carbajal reiteró que una de las prioridades del Presidente Municipal es la zona norte, por lo que caminó sus calles, escuchó de viva voz las peticiones de la población y aseguró que en cumplimiento al gobierno cercano y Pie a Tierra que impulsa, se da puntual seguimiento a cada solicitud, se estudian los temas y se evalúa la prioridad y el mayor beneficio a la población.

Asimismo, “El #RaydelBache” reiteró que este 2023 va a ser algo muy bueno para Toluca, porque se cuenta con más recursos para atender obras y servicios, como el Programa de Bacheo 2023 que seguirá avanzando calle por calle hasta terminar con todos los baches antes de las lluvias; además, para continuar la coordinación entre ciudadanía y gobierno refrendó su compromiso con la seguridad y presentó a los elementos de la Policía Pie a Tierra.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Por su parte, la directora general de Desarrollo Urbano, Ordenamiento Territorial y Obras Públicas, Janet Susana Campos Fabela, recordó que en la zona norte el Alcalde dio el banderazo de inicio de las primeras obras de su administración y, desde entonces, ha seguido avanzando a marchas forzadas con grandes obras para mejorar la movilidad, el flujo vehicular y brindar mayor seguridad vial con la señalización adecuada y la construcción de guarniciones y banquetas.

El primer delegado de San Pablo Autopan, Trinidad Jiménez Martínez, comentó que esta obra es motivo de júbilo para la comunidad, ya que beneficia sustancialmente a la zona, por lo que "agradecemos con el corazón en la mano su apoyo incondicional en todo lo que nos ha ayudado: por esta calle nueva y otras más que están por terminar, por la ampliación del panteón, por la universidad digital, por la rehabilitación de los comedores comunitarios, del CAIF y del URIS, por la Oficialía del Registro Civil y el programa de bacheo y alumbrado público, las jornadas de salud y de esterilización de mascotas, entre otros beneficios más”.

La rehabilitación de la calle 5 de Mayo se realizó de Manuel Buendía hasta Adolfo López Mateos, en el Barrio Pueblo Nuevo, delegación San Pablo Autopan; en tanto que la pavimentación, guarniciones y banquetas de la calle Sinaloa consistió en el tramo comprendido entre las calles Santa Rosa y Morelos de la subdelegación Jicaltepec Cuexcontitlán.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669